

EIBAR / La muestra de artesanía acerca a la cultura de Bolivia

La campaña Paisajes del Mundo se puso ayer en marcha en Eibar con la organización de una muestra de artesanía de Bolivia, para dar conocer diversos objetos de las diferentes regiones de este país. La exposición tuvo lugar desde las 16.00 a 20.00 horas, en Portalea. Se expusieron objetos relacionados con la platería, marroquinería, tejidos, cerámica, trajes típicos instrumentos musicales como las populares quenas y un charango.

También, se pudieron ver libros de literatura. Hubo una degustación de pinchos bolivianos. El día 18 de noviembre, tendrá lugar un taller de cocina boliviana, con el siguiente menú: lechón al horno y refresco de mqhonchinche. Para asistir a este taller es necesario inscribirse en la Biblioteca Juan San Martín.

El Departamento de Cultura del Gobierno Vasco trata fomentar las bibliotecas como espacio de integración entre las diferentes culturas que cohabitan actualmente en Euskadi.